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附属機関等の会議録 

会 議 の 名 称 令和４年度座間市スポーツ推進審議会第１回会議 

開 催 日 時 令和４年１０月２５日（火）１９時から２０時まで 

開 催 場 所 座間市役所３階３－１会議室 

出 席 者 
森谷美佐夫会長、赤羽孝秀副会長、阿藤充委員、佐藤節子委員 

平本しのぶ委員、橋本武委員、小川雅嗣委員 

事 務 局 
 健康部スポーツ課 

 安部課長、兒玉係長、甘利主事 

会議の公開可否 ☑公開 □一部公開 □非公開 傍聴者数 ０人 

非公開又は一部 

公開とした理由 
 

議 題 
（１） 令和５年度スポーツ団体に対する補助金の交付について 

（２） 令和５年度事業計画（案）について 

資 料 の 名 称 

（１） 令和４年度座間市スポーツ推進審議会第１回会議次第 

（２） 座間市スポーツ推進審議会委員名簿 

（３） 資料１ 令和５年度スポーツ団体に対する補助金の交付（案） 

（４） 資料２ 令和５年度スポーツ事業計画（案） 

会議の結果 

議題１ 

議題２ 

議題１について、資料１のとおり承認 

議題２について、資料２のとおり承認 

議事の概要（又は詳細） 

事務局（進行） 

 

 

森谷会長 

 

健康部長 

 

事務局（進行） 

 

 

 

 

只今から、令和４年度座間市スポーツ推進審議会第１回会議を開催しま 

す。 

 

（あいさつ） 

 

（あいさつ） 

 

委員の過半数が出席しており、本日の会議は成立します。 

会議の傍聴者は、おりません。 

審議会規則に基づき、会長が議長になります。 

議長、議事進行をお願いします。 

 



2 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

議長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 本日は、令和４年１０月４日付けで座間市長から諮問を受けている「令

和５年度スポーツ団体に対する補助金の交付について」及び「令和５年度

事業計画（案）」について審議をします。 

議題１「令和５年度スポーツ団体に対する補助金の交付について」事務

局から説明してください。 

 

（資料１に基づき内容を説明） 

 

質問等はありませんか。 

質問がなければ、議題１について、承認の方は挙手してください。 

（挙手全員）議題１については、承認とします。 

次に議題２について、事務局から説明してください。 

 

（資料２に基づき内容を説明） 

 

質問等はありませんか。 

 

ニュースポーツ大会は、どのような種目を予定していますか。 

 

ニュースポーツ大会は、市スポーツ推進委員協議会に協力いただくもの

で、今年度は、ソフトバレーボール大会を予定していますが、来年度につ

いては、今後、同協議会の事業部会等で具体的な種目を決定していただき

ます。 

 

他にありませんか。 

 

９月と１月にニュースポーツ大会が計画されているが、どちらも「ニュ

ースポーツ大会①」と表記されているが。 

 

訂正します。１月は「ニュースポーツ大会②」です。 

 

他にありませんか。 

なければ、議題２について、承認の方は挙手してください。 



3 

 

 

 

 

 

事務局（進行） 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（進行） 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

 

（挙手全員）議題２については、承認とします。 

円滑な審議に御協力いただきありがとうございました。進行を事務局に

戻します。 

 

次第４のその他です。 

はじめに、事務局から何点か連絡があります。 

 

１点目、第３４回全国健康福祉祭神奈川・横浜・川崎・相模原大会ねん

りんピックかながわ２０２２についてです。本市では、１１月１３日（日）

にウォークラリー交流大会を開催します。 

２点目、１１月２７日（日）に第３９回座間市民健康マラソン大会を３

年振りに例年通りのコースで、参加者を減らして開催します。 

次に、市内在住のスポーツ選手の活躍についてです。 

はじめに、市内中学生の新地 真美夏さんですが、日本女子オープンゴ

ルフ大会をはじめ国民体育大会など数多くの全国大会に出場され、全国中

学校ゴルフ選手権大会（中学女子・個人の部）では優勝という成績を残さ

れました。 

次に、市内在住の高校生で、ノジマステラ神奈川相模原のユースチーム

に在籍の大矢 さくらさんですが、「ＦＩＦＡ Ｕ－１７女子ワールドカ

ップインド２０２２」に出場され、日本のベスト８進出に貢献されました。 

最後に、プロボクサーの井上 尚弥選手についてです、１２月１３日

（火）に有明アリーナで世界バンタム級４団体王座統一戦を行われます。 

 

委員の皆さまから何かありませんか。 

 

中体連の先生がいるので伺います。スポーツ庁では、中学部活動の地域

移行という議論が行われているが、市内中学の進捗状況を伺いたい。 

 

まずは、土曜、日曜日の活動を地域でということであると思うが、地域

指導者の確保等をはじめ、地域での受け皿、拠点整備が必要と考える。 

教員の中には、熱心に指導している者もおり、まずは、教員に対してア

ンケート等による意向確認をしたい。 
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委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

事務局（進行） 

中学部活動の部員が減少しているようであるが、運動が嫌いな中学生が

増えているのか。 

 

そのようなことはない。地域のクラブで活動するなど、中学生にとって

選択肢が増えているものと考える。 

 

小学生のスポーツに関わっているが、中学の部活動（チーム）が成立し

ないとも聞く。どのように地域移行を進めていくのか、真剣に取り組む必

要があると考える。県のレベルでは、情報が降りてくるので、ぜひ、情提

供をお願いしたい。 

 

指導者の位置付けが重要になってくる。これまでも、国がいろいろな施

策を打っているが、機能させるのは難しい。 

 

どのような指導者が求められるのか。スポーツ少年団の指導者のレベル

も上げるように努めていきます。 

 

部活動の地域移行に関しては、スポーツ協会をはじめとした各スポーツ

団体及びスポーツ課との連携が不可欠であると考える。適宜情報提供に努

めてまいります。 

 

他にありませんか。 

以上で、令和４年度座間市スポーツ推進審議会第１回会議を閉会しま

す。 

 

 


